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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE RETRASOS EN ATENCIÓN PRIMARIA.  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Tanto en Cartagena como en el resto de la Región, los centros de salud están sufriendo demoras para 
prestar sus servicios, fruto de la saturación y la falta de inversiones. Como denunciamos en otras 
ocasiones, la Atención Primaria estaba mal antes de la pandemia y ahora está peor. Por ejemplo, en 
nuestra Área II, en el Centro de Salud de Virgen de la Caridad (conocido como Parchís), hay una 
semana de lista de espera para las citas del médico de familia.  Esto en sí ya es preocupante pero 
además debemos recordar que más allá del COVID hay patologías que deben atenderse y que la 
“nueva normalidad”, no nos cansaremos de repetirlo, requiere una inversión suficiente en sanidad 
pública para garantizar este derecho básico de la ciudadanía. Qué mejor que prevenir que curar, y por 
tanto, qué mejor que invertir en Atención Primaria. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno el siguiente  

PREGUNTA: 

1. ¿Sabe el Gobierno cuántos recursos se han destinado desde la Consejería de Salud para 
reforzar la Atención Primaria en el Área II de Salud, de los aproximadamente 100 
profesionales que anunciaron su contratación por parte de la Consejería a nivel regional hace 
unos meses? 

  

 

En Cartagena, a 24 de agosto de 2020 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 
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